

SENONES

Les handballeurs spinaliens en stage

Pour la 2^e année consécutive, les handballeurs spinaliens qui évoluent en nationale 1 ont choisi Senones comme lieu d'entraînement. Ils étaient reçus mercredi soir au Clos-Malpré où ils sont hébergés jusque samedi. Une réception s'est tenue à l'initiative de Clothaire Pressager, le gérant, conseiller municipal par ailleurs, qui accueillait l'équipe qui sera sur la ligne de départ en début de saison. Il confirmait le partenariat entre le Clos-Malpré, la Bière du Sorcier et le club, souhaitant une grande efficacité à ce séjour. Le gratin du hand vosgien était présent : Régis Antoine, président du club Epinal Handball, Alexandre Scheubel, entraîneur, Daniel Harault, président du comité départemental. En présence de plusieurs conseillers municipaux, le maire Jean-Luc Bévérina a retracé rapidement



Des sorties VTT sont prévues dans le massif de la roche Mère-Henry.

l'histoire locale, présenté la commune et sa richesse architecturale, précisé qu'un club de hand était sur le point de se créer à Senones, « les sports

de mains faisant cruellement défaut dans la vallée du Rabodeau depuis la disparition du volley arrivé en son temps aux portes de nationale ».

Les cadres spinaliens ont, quant à eux, souligné la qualité de l'accueil, de l'hébergement et des installations. Durant ces quelques jours, les

joueurs vont pouvoir travailler leur technique dans un gymnase performant et leur condition physique dans le massif forestier à proximité.